Ibiza, una Semana Santa que camina con alma entre tradición, belleza y compromiso

La ciudad va mucho más allá de las playas y demuestra que también tiene voz propia en el mapa nacional, llenando sus calles de procesiones, celebraciones y actividades durante la festividad

El Periódico - Castellano · 26 abr. 2025 · 19

Ibiza ha vivido una Semana Santa 2025 que deja huella. Lejos del estereotipo turístico, la isla ha demostrado una vez más que su identidad va mucho más allá de las playas: se arraiga también en sus calles silenciosas, en sus procesiones al atardecer, en sus cantos tradicionales, en su fe compartida.



Desde la Junta Coordinadora de Cofradías de Semana Santa de la Ciudad de Ibiza, formada por siete cofradías activas y comprometidas, se ha trabajado intensamente en una programación completa, digna, profunda y abierta a toda la ciudadanía, en un entorno incomparable como es Dalt Vila, Patrimonio de la Humanidad.

Un calendario cargado de significado

La Semana Santa ibicenca ha ofrecido este año un amplio abanico de celebraciones y actividades que han combinado la liturgia con la piedad popular y la participación de toda la comunidad. Cada día ha estado marcado por momentos profundamente simbólicos, desde los primeros días de Cuaresma hasta la Pascua de Resurrección.

El 160º Novenario al Santísimo Cristo del Cementerio ha sido uno de los momentos centrales, con una asistencia constante de fieles cada noche en la iglesia del Convent. La Cofradía del Cementerio ha mantenido viva una tradición que atraviesa generaciones.

Las estaciones de penitencia organizadas por cada cofradía han llenado de recogimiento distintos rincones de la ciudad. La variedad de pasos, la belleza de las imágenes, el orden de los cortejos y la participación de cofrades de todas las edades han generado un ambiente de fe viva y serena. En especial, cabe destacar el Rosario de la Aurora del Jueves Santo, la pro-

1 de 3

cesión del Martes Santo de Jesús Cautivo, y el Encuentro del Miércoles Santo entre la Virgen de la Esperanza y Jesús del Gran Poder.

Momentos únicos como el Encuentro del Viernes de Dolores, el canto del Miserere, el Vía Crucis por

Dalt Vila con els Passos cantats, declarados Bien de Interés Cultural Inmaterial, y la solemne Procesión del Santo Entierro del Viernes Santo, han emocionado tanto a residentes como a turistas, que descubren en Ibiza una forma de vivir la Semana Santa diferente, silenciosa y llena de verdad.

La Semana culminó con el Encuentro del Domingo de Resurrección, donde la Virgen de la Esperanza y Cristo Resucitado se encontraron en el corazón de la ciudad. Fue un acto cargado de luz, aplausos y emoción compartida, seguido por la Misa de Pascua celebrada al aire libre, en comunidad y con la alegría de la Resurrección.

Una Semana Santa que se proyecta

Este 2025 ha sido también un año de impulso y consolidación para la

Semana Santa de Ibiza. La visibilidad ha sido clave: gracias al apoyo de Ibiza Travel, del Consell d'Eivissa, se ha activado un plan de comunicación y proyección exterior que ha llevado nuestra Semana Santa a nuevas audiencias. Desde cartelería y promoción en medios, hasta una campaña digital pensada para mostrar que Ibiza también es fe, patrimonio e identidad.

A esto se ha sumado la colaboración del Ayuntamiento de Ibiza, que ha puesto a disposición recursos clave como servicios de limpieza, baños públicos, zonas reservadas para personas con movilidad reducida y coordinación con Policía Local y Protección Civil, especialmente en actos de gran afluencia como el Santo Entierro y el Encuentro de Resurrección. Semana Santa: cultura, fe y comunidad

La Semana Santa de Ibiza es mucho más que una tradición religiosa. Es una manifestación viva del alma de la isla. Una herencia que no solo se conserva, sino que se transmite. Que no solo se organiza, sino que se vive con emoción verdadera. Es una forma de rezar caminando, de recordar a los que ya no están, y de unir generaciones en torno a algo más grande que todos.

Desde la liturgia en nuestras parroquias hasta los pequeños gestos de devoción popular: las cases santes, la brulla, los talleres de palmas o la exaltación a la saeta, cada detalle ha sumado a una celebración en la que lo espiritual, lo cultural y lo humano han caminado de la mano.

Este año, Ibiza ha reafirmado que también tiene una voz propia en el mapa nacional de la Semana Santa. Una voz que no grita, pero que emociona. Una voz que camina en silencio... pero que deja huella.

Una mirada al futuro: congreso e invitación

La Semana Santa de 2025 ha marcado un antes y un después para nuestra ciudad, no solo por la riqueza de lo vivido, sino también por lo que está por venir. Este año, Ibiza tendrá el honor de acoger el III Congreso Nacional de Semana Santa de Ciudades Patrimonio Mundial. Será un punto de encuentro entre tradiciones, culturas y vivencias de toda España, un espacio para compartir experiencias, reflexionar sobre el futuro de nuestras celebraciones

2 de 3 17/6/25, 08:39

y seguir tejiendo puentes entre fe y patrimonio.

Este congreso será una oportunidad única para que quienes aún no conocen nuestra Semana Santa puedan descubrirla desde dentro, participar, caminar con nosotros y sentirla como propia. Y por eso, desde la Junta Coordinadora, lanzamos una invitación abierta a todos aquellos que aman la Semana Santa, la belleza del patrimonio, la profundidad de la fe vivida en comunidad... os esperamos en Ibiza.

No solo en el congreso, sino también el próximo año, para vivir juntos la Semana Santa 2026. Una Semana Santa sencilla, auténtica, acogedora... donde el silencio también habla, y donde cada paso es una oración compartida.

Ibiza abre sus puertas. Y lo hace con el corazón dispuesto a seguir caminando. Ibiza no compite con otras Semanas Santas. Simplemente muestra la suya. Y lo hace desde el corazón.

Más información

Junta Coordinadora de Cofradías de Semana Santa de la Ciudad de Ibiza El impulso de la festividad ha sido gracias al apoyo de Ibiza Travel y del Consell d'Eivissa

3 de 3 17/6/25, 08:39